

PELITA

Pelepasan Danramil 10 Candimulyo, Oleh Forkopimcam Dipenuhi Haru

Rony - MAGELANG.PELITA.WEB.ID

Sep 27, 2022 - 14:20



Acara Pelepasan Danramil Candimulyo Kapten Inf Sunarto Oleh Forkopimcam Beserta Staf, Bertempat di Aula Kecamatan Candimulyo

MAGELANG,-- Acara pelepasan Danramil 10 Candimulyo Kapten Infanteri Sunarto oleh Forkopimcam dilaksanakan di aula Kecamatan, Selasa (27/9).

Acara pelepasan yang di adakan tersebut merupakan inisiatif dari Forkopimcam dalam mengantarkan salah satu pimpinan yang ada di jajaran Kecamatan Candimulyo untuk melanjutkan tugas selanjutnya menjadi Danramil 14 Muntilan.

Kegiatan dihadiri oleh seluruh kepala dinas instansi dan seluruh kepala desa serta tokoh masyarakat tersebut merupakan bukti bahwa keberadaan Kapten

Infanteri Sunarto selama menjabat sebagai Danramil-10 Candimulyo benar-benar bisa memberi warna tersendiri di wilayah Kecamatan Candimulyo.

Dalam sambutannya, Kapten Infanteri Sunarto mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan tugas kami baik secara kedinasan dari TNI maupun tingkat Forkopimcam, baik itu iguh pertikel maupun kerjasama lainnya.

"Selama menjabat kurang lebih 3,5 tahun di wilayah Candimulyo dengan penuh rasa persahabatan dan kekeluargaan hingga akhir jabatannya sebagai Danramil-10 Candimulyo dengan selamat dan lancar hingga saat ini, "Ucapnya.

Sunarto juga menambahkan, bahwa selama menjabat sebagai Danramil-10 Candimulyo, tentunya banyak kekurangan dan kehilafan yang kami lakukan, namun sebagai manusia biasa, mohon kiranya untuk di ma'afkan.

"Dan mohon do'a restunya, semoga di tempat penugasan yang baru nanti kami bisa melaksanakan tugas dengan lebih baik dan sukses, "Tambah Sunarto.

Sementara Camat candimulyo Mulyanto SH.MM, mengucapkan banyak terima kasih kepada Danramil beserta anggotanya yang selama ini sudah bisa menjalin kerjasama dengan Forkopimcam untuk melaksanakan tugas demi mengemban amanah dari pimpinan dengan penuh semangat dan tanggung jawab.

"Kami mewakili pemerintah Candimulyo, dengan setulus hati kami merasa kehilangan rekan kerja sekaligus sahabat yang selama ini sudah berkumpul bersama hampir 3,5 tahun, hanya ucapan do'a yang bisa kami haturkan, semoga dalam menjalankan tugas di tempat yang baru nanti tambah sukses, berkah dan amanah dan jangan lupa tali persaudaraan tetap terjaga" Pungkas Mulyanto.

Pen: 0705/ Mgl.